

## Rencontre du métropolite Hilarion avec le député ukrainien Feldman



Le 27 mars 2013, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou le député ukrainien et mécène Alexandre Feldman. L'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes et le diacre Dimitri Safonov, du secteur des contacts interreligieux ont pris part à la rencontre.

Alexandre Feldman a parlé de ses projets dans le domaine de l'action caritative et sociale. L'un des thèmes de la rencontre était la conférence interreligieuse internationale organisée avec le concours d'A. Feldman, qui doit avoir lieu à Kiev les 23-24 avril. Les deux parties ont échangé leurs opinions sur l'intérêt du dialogue interreligieux.